

Venture Forward

JANUARY 2023 UPDATE

In June 2022, TSX Venture Exchange launched Venture Forward with the publication of a white paper titled [Accelerating the Evolution of Canada's Public Venture Market](#), outlining areas where TSX Venture Exchange and the broader Canadian public venture ecosystem can take action to innovate, adapt and evolve over the coming years.

The first phase of Venture Forward involved broad stakeholder engagement via a series of surveys directed toward issuers, investors, and other key ecosystem participants. Through this phase, we heard from over 575 respondents and received approximately 1,500 written comments. These surveys provided us with a

greater understanding of the composition and needs of our stakeholder community, and also solicited input on how we can:

1

REDUCE

barriers and burdens to access public venture capital

2

EXPAND

the global base of investors and capital that support and finance issuers

3

GROW

empower and strengthen the public venture capital ecosystem and its participants

What's Next?

The next phase of Venture Forward will focus on a deeper investigation of the themes identified through our surveys, including how to accelerate exchange transaction reviews, maintaining market integrity and investor confidence, and how to better connect issuers with potential investors. We will also explore in detail existing challenges in the venture market and specific opportunities to improve for the future. We will do this through a series of personal interviews and roundtable discussions with some of our survey respondents and other key stakeholder representatives, targeting in-depth dialogue with more than 100 venture market stakeholders.

TSX Venture Exchange is most encouraged by the response to the first phase of our Venture Forward initiative, and grateful to our community for participating and sharing their invaluable feedback. We are confident that these insights will help to **generate ideas, set key priorities, and ultimately inform our collective efforts to drive the world's leading public venture market forward** over the coming years.

As we venture forward, we issue an open invitation to all participants to engage with this initiative and join our effort to make Canada's public venture market better.

Connect with us

To get in touch with our team, please contact ventureforward@tmx.com



ventureforward.tsx.com

Copyright © 2023 TSX Inc. All rights reserved. Do not copy, distribute, sell or modify this document without TSX Inc.'s prior written consent. This information is provided for information purposes only. Neither TMX Group Limited nor any of its affiliated companies guarantees the completeness of the information contained in this publication, and we are not responsible for any errors or omissions in or your use of, or reliance on, the information. This publication is not intended to provide legal, accounting, tax, investment, financial or other advice and should not be relied upon for such advice. The information provided is not an invitation to purchase securities listed on Toronto Stock Exchange and/or TSX Venture Exchange. TMX Group and its affiliated companies do not endorse or recommend any securities referenced in this publication. The Future is Yours to See., TMX, the TMX design, TSX Venture Exchange, TSXV and Voir le futur. Réaliser l'avenir. are the trademarks of TSX Inc.

JANUARY 2023

Faciliter le financement des entreprises

MISE À JOUR DE JANVIER 2023

En juin 2022, la Bourse de croissance TSX lançait le projet de facilitation du financement des entreprises par la publication d'un livre blanc intitulé [Faciliter le financement des entreprises en accélérant l'évolution du marché de capital de risque public canadien](#), qui présente les axes suivant lesquels la Bourse de croissance TSX et l'écosystème du capital de risque public du Canada peuvent se mobiliser pour innover, s'adapter et évoluer au cours des prochaines années.

La première étape du projet de facilitation du financement des entreprises a porté sur une large consultation des parties prenantes au moyen d'une série de sondages adressés aux émetteurs, aux investisseurs et aux autres principales parties prenantes du milieu. Dans le cadre de cette étape, nous avons recueilli quelque 1 500 commentaires émanant de plus de 575 répondants. Les sondages nous ont permis de mieux connaître la composition et les besoins de notre communauté de parties prenantes ainsi que de solliciter des commentaires sur les moyens dont nous pouvons :

1

RÉDUIRE

les obstacles et les lourdeurs qui restreignent l'accès au capital de risque public;

2

ÉLARGIR

le bassin mondial de capitaux et d'investisseurs qui appuient et financent les émetteurs;

3

FAIRE CROÎTRE

l'écosystème du capital de risque public et favoriser son autonomie et sa force ainsi que celles de ses participants.

À quoi s'attendre?

La prochaine étape de Faciliter le financement des entreprises portera sur un approfondissement des thèmes relevés grâce à nos sondages, notamment sur les moyens d'accélérer l'examen des opérations par la Bourse, de maintenir l'intégrité des marchés et la confiance des investisseurs ainsi que de faciliter la rencontre entre émetteurs et investisseurs potentiels. Nous explorerons aussi en détail les défis qui existent actuellement sur le marché du capital de risque et les occasions d'améliorations futures. Nous accomplirons cette étape au moyen d'une série d'entretiens personnels et de tables rondes avec certains de nos répondants aux sondages et des représentants d'autres parties prenantes clés, en visant un dialogue approfondi avec plus d'une centaine de parties prenantes du marché du capital de risque.

Notre objectif commun dans le projet de facilitation du financement des entreprises demeure non seulement de recueillir ces rétroactions et perspectives précieuses, mais ultimement **de générer des idées et d'établir des priorités sur les moyens de continuer collectivement à faire progresser le principal marché du capital de risque public du monde** au cours des prochaines années.

Dans ce mouvement vers l'avenir, nous lançons une invitation à tous les participants pour qu'ils s'engagent dans cette initiative et se joignent à notre effort visant à rendre le marché du capital de risque public canadien encore plus performant.

Communiquez avec nous

Pour joindre notre équipe, écrivez à l'adresse ventureforward@tmx.com



ventureforward.tsx.com

Copyright © TSX Inc., 2023. Tous droits réservés. Il est interdit de copier, de distribuer, de vendre ou de modifier le présent document sans obtenir le consentement écrit préalable de TSX Inc. Les renseignements qui figurent dans le présent document sont fournis à titre d'information seulement. Ni Groupe TMX Limitée ni ses sociétés affiliées ne garantissent l'exhaustivité des renseignements qui figurent dans le présent document et ne sont responsables des erreurs ou des omissions que ceux-ci pourraient comporter ni de l'utilisation qui pourrait en être faite. Le présent document ne vise pas à offrir des conseils en placement, en comptabilité ou en fiscalité ni des conseils juridiques, financiers ou autres, et l'on ne doit pas s'en remettre à celui-ci pour de tels conseils. L'information présentée ne vise pas à encourager l'achat de titres inscrits à la Bourse de Toronto ou à la Bourse de croissance TSX. Le Groupe TMX et ses sociétés affiliées ne cautionnent ni ne recommandent les titres mentionnés dans le présent document. « The Future is Yours to See. », TMX, le logo de TMX, Bourse de croissance TSX, TSXV et « Voir le futur. Réaliser l'avenir. » sont des marques déposées de TSX Inc.

JANVIER 2023